

ART Trio IAM

Gedankenstille

In einer Welt der immer intensiveren Außenreize erinnert das ART Trio IAM an die heilsame Wirkung von Reduktion, Gedankenstille und Innehalten. Auf beruhigend dunkelgrünem Grund umrundet das Wort „Gedankenstille“, aufgeteilt in einzelne weiße Buchstaben, die Citylight-Säule. Der Inhalt bzw. das gesamte Wort erschließt sich den Betrachter:innen erst, wenn sie sich Zeit nehmen und zumindest eine ganze Umdrehung mitverfolgen.

„Nehmen Sie Platz für eine Minute Gedankenstille“

Als Einladung, die Gedanken tatsächlich zur Ruhe kommen zu lassen, hat das Künstlerintrio die Säulen-Installation durch einen dunkelgrünen Sessel erweitert: Wer will, kann der Wahrnehmung des Begriffs also eine direkte Umsetzung folgen lassen.

> G E D
N K E
S T I
E >

Kunst-Litfaßsäulen

ART Trio IAM Ines Pariente, Anna Khodorkovskaya & Magdalena Berger

Ines Pariente, Anna Khodorkovskaya und Magdalena Berger sind die Gründerinnen des Kunstkollektivs IAM. In ihrem Fokus steht der öffentliche Raum – Natur ebenso wie Architektur.

Die gebürtige Salzburgerin Magdalena Berger studiert seit 2018 „Plastische Konzeptionen / Keramik“ an der Kunstuni Linz. Konzepte für ihre Installationen, Plastiken und fotografischen Arbeiten erschließen sich aus einer intuitiven Praxis.

Anna Khodorkovskaya studierte an der Moscow State University of Printing Arts und an der Akademie der bildenden Künste Wien. Für ihre Projekte verwendet sie unterschiedliche Techniken, von Mosaik über Malerei und Grafik bis hin zur Performance.

Das Studium der Sozial- und Kommunikationspsychologie sowie der Kuratation von Künsten führte Ines Pariente nach München, Berlin, Barcelona und Asien. Seit 2010 in Salzburg wohnhaft und stets weltweit ausgerichtet ist sie als Kunstakteurin und Kreativeurin tätig.

Kunst-Litfaßsäulen